
등록금섬의위원회 회의록 

일 시 I 2016. 4. 18(월) 16:00 | 장 소 | 본관 2층 회의실 

참 석 | 박수진(기획처장)， 김문섭(교학처장)， 황세진(인재개발처장)， 권용일(행정처장) 
위 원 | 이석현(총학생회장)， 김희재(총대의원회의장)， 박성철(총동아리연합회장) 

행정지원| 경리팀장/ 담당자/ 의료원 행정지원과장/ 의료원 담당자 동 

口 안 건 

1. 2015회계연도 교비회계 결산(안) 

2. 2015회계연도 부속병원회계 결산(안) 

口 회의 내용 

O 개회선언 : 위원장이 둥록금심의위원회 재적위원 9명중 7명 참석으로 성원이 되었음 

을 확인하고 2016학년도 둥록금심의위원회 회의 개회를 선언하다. 

O 참석자 소개 : 위원장이 참석위원을 호명하고 참석자를 소개 하다. 

O 위원장 인사 : 참석해 주신 교내외 참석위원들에게 감사의 인사를 전달하다. 

O 안건 심의 

〈제1호 안건> 2015회계연도 교비회계 결산(안) 

- 위 원 장 2015회계연도 교비회계 결산(안)을 상정하고 설명을 요청하다. 

- 경리팀장 : 2015회계연도 교비회계 결산(안) 회의자료를 설명하다 . 

• 2015회계연도 교비회계 결산(안) 

구분 수입 

교비회계 80,861,955,200 

(단위 : 천원) 

지출 

80,861,955,200 

- 교학처장 : 예금이자 수입이 예산대비 감액된 원인에 대해서 질의하다. 

- 경리팀장 : 전년보다 둥록학생수 감소 및 예금이자율이 낮은 이유로 예금이자 수 

입이 감소하였음을 설명하다. 

一 위 원 장 : (추가 논의 사항이 없음을 확인 후) 2015회계연도 교비회계 결산(안)을 

원안대로 심의 하는데 대한 의견을 묻다. 

- 행정처장 : 동의하다. 
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- 인재개발처장 : 재청하다. 

- 참석위원 : 전원 동의하다. 

- 위 원 장 : 2015회계연도 교비회계 결산(안)은 원안대로 의결되었음을 선언하다. 

〈제2호> 2015회계연도 부속병원회계 결산(안) 

- 위원장 : 제2호 안건에 대해 설명을 요청하다. 

- 의료원행정지원과장 :2015회계연도 의료원 부속병원회계 결산(안) 회의자료를 설 

명하다 . 

• 2015회 계 연도 결산(안) (단위 : 원) 

구분 수입 지출 

의료원회계 11,941,329,595 11,941,329,595 

- 위 원 장 : 참석위원을 대상으로 질의 사항이 없음을 확인 후 2015회계연도 의료 

원 부속병원회계 결산(안)을 원안대로 심의하는데 대해 의견을 묻다. 

- 교학처장 : 동의하다. 

- 행정처장 : 제청하다. 
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ι 위 원 장 : 참석위원 전원이 동의함에 따라 2015회계연도 의료원 부속병원회계 

/ 결산(안)을 원안대로 의결 되었음을 선언하다. 

口 뼈|회 선언 

O 위원장은 참석위원들을 대상으로 기타 논의사항에 대해 의견을 묻고 의견이 없음을 

확인하고 폐회를 선언하다. 

둥록금심의위원 확인 

’ I _ , ~ ~ ， I , " _, I _ , _,., I 박성철 박수진 | 김문섭 | 황세진 | 권용일 | 이석현 | 김희재 | | 김응삼 | 현찬호 
| | | | | |(총동아리 | | 

(기획처장) I (교학처쇄 I(뺀개발처장) I (행정처씌 I (총학생회장) I (웹의원회의생| 연합회장) I (총동창회부회장)1 대구경북지사 이자 

~~젠| 김 ~\써 | 때매짧 | 불참 | 불참 

작성자 | 전략기획팀장 조 봉 수 확인자 위원장(기획처쇄 박 수 Z 
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